

<b>Vorlage Nr. V+G/VGB 36/2023</b>		
für die Sitzung des Ausschusses für Verfassung, Geschäftsordnung, Petitionsangelegenheiten und Bürgerbeteiligung am 01.08.2023		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	<b>ja</b>	Anzahl Anlagen: 2

### **Ausschreibung der Stellen Stadträtin/Stadtrat für das Sozial-, Jugend- und Arbeitsdezernat und Stadträtin/Stadtrat für das Gesundheits- und Umwelt-/Klimadezernat**

Die Stadtverordnetenversammlung hat in der Sitzung am 4. Juli 2023 beschlossen, dass der Magistrat künftig mit sechs (bisher vier) hauptamtlichen Stadträtinnen und Stadträten besetzt sein soll. Den beiden neuen Dezernaten sind zum einen die Bereiche Soziales, Jugend und Arbeit und zum anderen die Bereiche Gesundheit, Umwelt und Klima zugeordnet.

Beide Stellen sollen zum 1. Januar 2024 für eine neue Amtsperiode von sechs Jahren besetzt werden.

Der Magistrat hat in seiner Sitzung am 5. Juli 2023 beschlossen, dem Verfassungs- und Geschäftsordnungsausschuss der Stadtverordnetenversammlung die Veröffentlichung der Stellenausschreibungen für die zu besetzenden Stellen zweier hauptamtlicher Magistratsmitglieder als Dezernentin/Dezernent für Soziales, Jugend und Arbeit sowie als Dezernentin/Dezernent für Gesundheit und Umwelt/Klima zu empfehlen. Die Entwürfe der Ausschreibungstexte sind als Anlage beigefügt.

Die Stellen sind überregional auszuschreiben. Die Veröffentlichung ist in den Printmedien „Weser-Kurier“ und „Nordsee-Zeitung“ sowie auf „Zeit Online“ vorgesehen. Die Kosten einer derartigen Ausschreibung belaufen sich je nach Größe der Annonce und des Einzugsgebietes der jeweiligen Zeitung auf jeweils ca. 1.500 - 6.000 €. Die Veröffentlichungen in der Stellenbörse des Senators für Finanzen und bei der Arbeitsagentur sind kostenfrei.

Der Magistrat wird mit der Durchführung des Ausschreibungsverfahrens beauftragt, da der Magistrat zum einen die Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung vorzubereiten hat und zum anderen Anstellungsbehörde der hauptamtlichen Magistratsmitglieder ist.

Das Ausschreibungsverfahren wird gendergerecht durchgeführt. Klimaschutzzielrelevante Auswirkungen ergeben sich nicht. Auswirkungen auf ausländische Mitbürgerinnen und Mitbürger, Menschen mit Behinderungen, besondere Belange des Sports sowie eine unmittelbare örtliche Betroffenheit einer zuständigen Stadtteilkonferenz liegen nicht vor.

Die personalvertretungsrechtlichen Mitbestimmungsverfahren wurden vom Personalamt bereits durchgeführt.

**Beschlussvorschlag**

Der Ausschuss für Verfassung, Geschäftsordnung, Petitionsangelegenheiten und Bürgerbeteiligung beschließt für die zum 1. Januar 2024 zu besetzenden Stellen der hauptamtlichen Magistratsmitglieder als Dezernentin/Dezernent für Soziales, Jugend und Arbeit sowie als Dezernentin/Dezernent für Gesundheit und Umwelt/Klima jeweils die Veröffentlichung einer Stellenausschreibung unter Verwendung der anliegenden Ausschreibungstexte und beauftragt den Magistrat mit der Durchführung des Ausschreibungsverfahrens.

T. von Haaren  
Stadtverordnetenvorsteher

Anlage 1: - Ausschreibungstext hauptamtlicher Stadtrat/hauptamtliche Stadträtin für das Sozial-, Jugend- und Arbeitsdezernat

Anlage 2: - Ausschreibungstext hauptamtlicher Stadtrat/hauptamtliche Stadträtin für das Gesundheit- und Umwelt/Klimadezernat